

POSTULAT von Thomas Vogel (FDP, Illnau-Effretikon), Regine Sauter (FDP, Zürich) und Gaston Guex (FDP, Zumikon)

betreffend 10-Jahres-Analyse der Aufwandsteigerung

Der Regierungsrat wird eingeladen, aufzuzeigen, wie sich die Aufwandsteigerung in den einzelnen Leistungsgruppen seit dem Jahr 2000 entwickelt hat und die entsprechenden Gründe darzulegen. Es ist dabei nach exogenen und endogenen Faktoren zu unterscheiden. Aufgrund dieser Analyse ist das entsprechende Sparpotential aufzuzeigen.

Thomas Vogel
Regine Sauter
Gaston Guex

272/2009

Begründung:

Das kantonale Budget zeigt in den vergangenen Jahren eine konstante Aufwandsteigerung. Diese lässt sich nur teilweise mit der Zuordnung neuer (gesetzlicher) Aufgaben begründen. Eine gründliche Analyse der Aufwandsteigerung in sämtlichen Leistungsgruppen seit Beginn des Jahrtausends soll deshalb die Grundlage bilden, um nötiges Sparpotential auszuloten.

Begründung der Dringlichkeit:

Angesichts der prognostizierten Entwicklung der kantonalen Finanzen sind mögliche Sparmassnahmen schnell zu realisieren.